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Facebook – École Notre-Dame 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement, tenue à l’école Notre-
Dame, le jeudi 14 octobre 2021 à 17h30. 
 
Sont présents  
  
Kazobinka, Laetitie  Parent 
Blanchette-Lamothe, Lysane Enseignante 
Laurier, Sophie  Enseignante 
Clennett-Sirois, Sarah  Enseignante 
Filion, Gabriella  Membre de la communauté 
Hamelin, Véronique  Technicienne en service de garde 
Blondin, Josée  Membre du soutien 
Hamel, Judith   Parent 
Juneau, Véronique  Parent 
Grenon, Émilie  Parent 
 
 
Participent également   
Godin-Proulx, Catherine Directrice 
 
Était absente : 
 
Guillemette, Geneviève  Parent 
 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée 

Le quorum est vérifié et l’assemblée débute à 17h37. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Madame Catherine Godin-Proulx, directrice, donne lecture de l’ordre du jour.   
Proposée par madame Émilie Grenon, appuyée par Madame Lysane 
Blanchette-Lamothe. 
 
 
 
 



 

 

3. Choix de la présidence 
 
Madame Émilie Grenon sera la présidente pour cette année. 
 

4. Choix de la vice-présidence 
 
Madame Véronique Juneau sera la vice-présidence cette année. 
 

5. Choix du ou de la secrétaire 
 
Madame Véronique Hamelin sera la secrétaire pour le conseil 
d’établissement pour cette année. 
 
 

6.  Lecture et approbation du procès-verbal du 10 juin 2021 
 
Proposé par madame Sarah Clennett-Sirois et appuyé par madame 
Gabriella Filion 
 
 

7. Suivi au procès-verbal du 10 juin 2021 
 
Pour le projet vélo, nous avons acheté les supports à vélo et avec le solde 
nous avons acheté des cadenas. Des vélos seront offerts à des enfants (30) 
avec l’organisme Rackabecik. 
 
Le projet cour d’école est rendu à sa troisième rencontre (la semaine 
prochaine). Une liste de souhait a été faite. 
 
L’information pour la rentrée progressive fut envoyée plus tôt cette année. 
 

8. Période de questions du public 
 

Aucun 
 

9. Mots 
 

9.1. Direction 
 

Madame Godin-Proulx nous informe sur les camps pédagogiques qui ont 
eu lieu cet été.   
 
La rentrée fut beaucoup plus douce cette année, surtout grâce à la stabilité 
du personnel. 
 
Le parascolaire recommence dans l’école. 



 

 

Le projet collation pour tous est de retour. 
 
L’école de la vue aura lieu le 18 octobre prochain.  Les hygiénistes et le 
programme Cro-Magnon sont de retour. 
 
9.2. Présidence 

 
Madame Grenon se présente. 

 
9.3. Service de garde 

 
Mme Hamelin explique les dernières journées pédagogiques qui a 
eu lieu. 
 

9.4. Personnel de l’école 
 
Madame Blanchette-Lamothe nous informe que la rétention du 
personnel facilite la dynamique et la rentrée scolaire. 
 
Le temps de surveillance est moindre pour les enseignants ce qui 
permet d’autres activités.   
 
Plus de bulles-classes. 
 
Parascolaire : cross-country, soccer, cheerleading, club de lecture, club 
de jeux société, club d’échec, et du soccer au niveau 2e année. 

 
9.5. Représentant de la communauté 

 
Madame Fillion nous informe sur les camps éducatifs.  Un beau retour 
d’information. 
 
Les habits de neige sont distribués aux enfants plus défavorisés. 
 
Le club de devoirs est de retour et les mercredis en folies aussi. 
 
La fête d’Halloween sera dehors le 29 octobre en soirée. 
 
La maison de l’amitié sera peut-être présente dans l’école pour un 
projet de cuisine collective. 

 
9.6. Représentant au comité EHDAA 

 
Aucun 
 

 



 

 

9.7. Représentant au comité de parent. 
 
Madame Hamel nous informe de ce qui s’est passé lors de sa dernière 
rencontre. 
 
Environ 80 cas de covid ont été déclarés depuis le début de l’année 
scolaire dans le centre de service. 
 
Aucun nouveau projet de construction cette année. 
 
Les élections ont eu lieu de façon très facile. 
 
Le comité de parents a choisi les membres du comité EHDAA. 
 
Deux politiques furent déposés pour consultation.  
 
Les membres du conseil d’administration ont fait un retour sur leur 
dernière année. 
 
Il est possible d’assister aux rencontres du conseil d’administration en 
tant qu’invité. 

 
9.8. O.P.P 

 
Madame Juneau nous explique ce qu’est l’OPP  
Elle nous mentionne ce qui a été fait à l’OPP. 
L’OPP sera présente pour l’Halloween.  
L’OPP sera présente pour le Canav’Hull (29 janvier) culture 
autochtone, chili, Acti-leader 
 

9.9. Vote pour un ajout de 15 minutes à la rencontre 
 
Il est accepté de poursuivre la réunion de 15 minutes supplémentaires 
 

 
10. Point d’information 

10.1 Formulaire de déclaration d’intérêts 
 
Les membres remplissent un formulaire. 
 
 
10.2 Formation obligatoire pour les membres du conseil 
d’établissement 
 
Petit rappel de visionner les capsules pour la formation obligatoire pour 
les membres du conseil d’établissement. 



 

 

 
 

 
11. Point de décisions 

11.1. Régie interne 2021-2022 du conseil d’établissement 
 

Il est proposé par Véronique Juneau d’approuver la régie interne tel que 
présentée. Appuyé par Judith Hamel. 

 
 

11.2. Budget annuel de fonctionnement du conseil 
d’établissement 
 
Il est proposé par Sophie Laurier d’utiliser le budget tel que présenté. 
Appuyé par Josée Blondin. 
Un montant de 250$ sera accordé pour le secrétariat. 
 

11.3. Calendrier et modalité des rencontres pour l’année 
2021-2022 
 
Il est proposé par Sarah Clennett-Sirois d’approuver le calendrier de 
rencontre tel que présenté. Appuyé par Lysane Blanchette-Lamothe 
 
 

11.4. Nomination des membres représentants de la 
communauté 

 
Il est proposé par Judith Hamel de proposer Gabriella Fillion en tant que 
membre de la communauté. Appuyé par Véronique Juneau. 

 
12. Correspondance 

 
Aucune 
 

13. Varia 
 

14. Levée de l’assemblée 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, madame Emilie Grenon 

propose la levée de l’assemblée à 19h15.  Proposition adoptée à l’unanimité 
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